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上田青年会議所の活動方針について
　　　　（一社）上田青年会議所

理事長　井古田　圭様

　渡辺敏成会長をはじめといたします上
田東ロータリークラブの皆様、この度は
貴重な経験をいただきまして誠にありが

とうございます。私は、一般社団法人上田青年会議所第
67代理事長を務めさせていただいております井古田圭と
申します。よろしくお願いいたします。
　今回、このような貴重な機会をいただきましたので、
2025年度一般社団法人上田青年会議所の、活動方針や
思いをお伝えさせていただければと思います。
　一般社団法人上田青年会議所は本年、総勢47名のメン
バーでスタートいたしました。2025年度一般社団法人
上田青年会議所スローガン「Love my home town　未
来をひらく」を掲げ、自分たちが生まれ育ったこの地元
のために活動をおこなっております。
　青年会議所の目的としては明るい豊かな社会を目指す
とありますが、私たち上田青年会議所としてできること
を考えた時、この世界を変えるのは無理です。日本の経
済状況や課題解決もこの単年度制では無理です。であれ
ば自分たちの地元の課題解決に特化したやり方で本気で
取り組んでおります。
　本年は各事業実行部隊といたしまして、7委員会を設
立いたしました。まずは、来年2026年度に控えており
ます一般社団法人上田青年会議所認証65周年記念年。そ
して北陸信越地区地区フォーラムin上田大会が決定して
おります。私たち上田青年会議所メンバーにとって、こ
の大きな事業2つが同年に開催されることは、とてもパ
ワーがいります。そのために、本年から65周年特別準
備委員会と未来政策委員会を担当として段取りを行こな
い、次年度に向けメンバー一丸となり、同じ方向性を向
き、思いを掲げ突き進んでおります。
　私たちは、地元の子供たちの未来をよりよくするため
に子供未来検証委員会を設立いたしました。子供とは無
限の可能性を秘めていて、大人になる過程の中でどれだ
け多くの色々な経験を体験できるかが大切だと思います。

五感をフルに使い感じることで個性がうまれ、頼もしい
人間になっていきます。私たちはどんな子供に対しても、
将来大変なことにもチャレンジし、跳ね除けられる人間
になってもらいたい思いを掲げ突き進んでおります。
　この地元の活性化を一番に考え、上田青年会議所の中
でも一番熱い委員会が地元愛確立委員会です。私たちの
地元の魅力や伝統を徹底的に調べ感じて、上田圏域の内
外の方たちにとことん伝えるのが役目です。誰が何と言
おうと自分たちの地元にはこれがある、と強い思いを掲
げ突き進んでおります。
　この地元のために活動するにあたり、私たち本人の能
力、決断力、柔軟な考え方等、色々なスキルが必要にな
ります。そのために能力向上委員会を設立し、上田青年
会議所の質を高めております。どのメンバーに対しても、
思いをしっかりと持ち努力すれば、必ず何かのために結
果が出ると信念を掲げ突き進んでおります。
　どの組織にも必ず全体を取り仕切り、組織を支えてく
れている人間たちがいます。本年の事務局では上田青年
会議所の役員、委員会に対して試行錯誤しながら、最高
の選択をし、組織を活性化してくれております。上田青
年会議所の中でも自己成長の一番できる委員会になりま
す。メンバーからの信頼を背負い突き進んでおります。
　最後に、2025年度一般社団法人上田青年会議所は、
地元のために色々な方々に大変お世話になりながら活動
をさせていただいております。地元で生まれ育った私た
ちでなければ思いつかない考えで挑戦し、よりよくして
いきたい。でも一番は自分たちの家族や仕事を愛し、何
に対しても突き進んで行く強い志が必要になります。40
歳までの青年経済人として、地元でも期待されるような
人間になれる
ように、これ
からもとこと
ん突き進んで
まいります。
　この度は誠
にありがとう
ございました。



［次週のプログラム］ 5月28日（水） 会員卓話  村上　泰君

例　会　日　誌　  5月14日（水）　晴れ　　2024～2025  No.35
●司　　会 母袋創一君
●斉　　唱　「君が代」「四つのテスト」
●ゲ ス ト 井古田圭様（上田青年会議所理事長）
　　　　　　宮本康平様（上田青年会議所専務理事）
　　　　　　スンドイ・オユンチメグ　（米山奨学生）
●５月慶祝 ※次週に掲載します
●ラッキー賞　渡辺敏成君（季節のアレンジ花）
●友 愛 賞 近藤秀樹君（渡辺会長より松山土産のお菓子）
　　　　　　村上　泰君（山本君よりお菓子）
　　　　　　関　邦幸君（佐藤君より富士山土産のお菓子）

さん

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長
　5月も半ばになってしまいましたが、
GWがあったため本日が5月初めての例
会となりました。人のよっては11連休と
なったようですが、リフレッシュされた
のでしょうか？
　さて、現在もトランプ政権による関税

の駆け引きが多くの国との間で行われています。ニュー
スでは、初めに合意したのがイギリスで、自動車関税は
0%とのことでした。もともとイギリスは対アメリカ貿
易では赤字国家でありますし、イギリスの車ってロール
スロイスやレンジローバー、ロータスにマクラーレンと
一般市民には縁のない車ばかりで、関税など屁でもない
富裕層向けの嗜好品です。ちなみに、ミニはBMW傘下
に属しておりドイツ車です。
　日本に対しては「アメリカでは日本車は何百万台も
走っているが日本でアメリカ車はほとんど走ってな
い！」と発言し、関税の交渉は進んでいません。アメ車
といって思い浮かぶのは、ジープ・キャデラック・ダッ
ジチャージャー・カマロ・コルベット、あとは馬鹿でか
いピックアップトラックかバンくらいでしょう。いずれ
もでかく、高く、燃費が悪そうで、到底日本市場向きで
はありません。翻って、ヨーロッパでは交通事情もあり
以前から小型車が優秀で、なおかつ着実に日本での販売
網を整備してきました。トランプの政策は自国の変革の
ため他国に変わることを求めてきていますが、それは強
者のゴリ押しであり、反動でアメリカの景気も悪くなっ
ているようです。このため、昨日中国とも早々に手打ち
がおこなわれたとのことでした。
　他人を変えることは非常に難しく、「自分の態度や受

け取り方を変えて他人に影響するようにしていくべき」
とどこかで習いました。アメリカも国内産業の活性化を
図りたければ自らが変革し、その過程での他国との交渉
が必要で順番を間違えているように思います。まあ、こ
ちらが変わろうが他人が変わることはなかなか難しいも
のです。皆さんもご経験あると思いますが、褒めればつ
けあがり文句を言えば逆恨み、家族が変わってくれるの
を期待した30年ですがそろそろギブアップです。
■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 工藤　恒 幹事
・5月のロータリーレート　1ドル＝142円（←150円）
・第2520地区 大船渡RC、大船渡西RC会長より、大船
渡大規模林野火災支援に対するお礼状と報告書が届く。

・「クラブサポートミーティング オリエンテーション」、
「第1回ミーティング」のご案内が届く。（オンライン）
・「次年度のための活性化セミナー」のご案内が届く。
・RLI卒業コースのご案内が届く。
・ガバナー補佐より上田市から要請のあった「平和の灯
モニュメント設置事業」への支援依頼について届く。

■出席報告

飯島（裕）、上原、上條、工藤、久保、倉島、後藤、小林、
近藤、佐藤、塩之入、関、高野、滝澤、竹内、玉井、田守、
塚田、手塚（た）、中嶋、舟見、増田、水出、宮澤、母袋（創）、
栁澤亨、山寺、山本、渡辺
※山寺髙太郎君／井古田上田青年会議所理事長、ようこ

そ上田東クラブへ。
※母袋創一君／JC井古田新理事長、ようこそ！ 
※滝澤修一君／上田JC理事長を歓迎して。
※水出博史君／息子がバドミントンの高校総体東信大会

で個人・団体の２冠達成しました。
※高野智宏君／中々来られず、申し訳ありません。

本日の金額／44,000円　　累計／1,163,010円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日
前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
52 47 15 ― 68.09％
51 45 15 10 88.89％

●ワインを楽しむ会　   5月10日（土）／Maーのかまど
　秋の摘み取り体験で収穫したブドウを楽しもうと開催
されました。米山奨学生のメグちゃんが作ってくれたモ
ンゴルのギョーザ、美味しかったですよ！転勤した浜野
さんも松本から参加、とても楽しい会になりました。


